



10.5 millones de adultos mayores son beneficiadas con su pensión

A través de su cuenta de Twitter, Montiel Reyes felicitó a las Personas Adultas Mayores por todo lo que han aportado al país

Sergio Camacho

La secretaria de Bienestar del Gobierno de México, Ariadna Montiel Reyes resaltó que ya son 10.5 millones de personas

adultas mayores que reciben su pensión para el bienestar. A través de su cuenta de Twitter, Montiel Reyes señaló que es un orgullo que la pensión para adultos mayores contribuya a su bienestar, pues ésta llega a todos los rincones del país. En el marco del Día Nacional de las Personas Adultas Mayores, Montiel Reyes le agradeció “por todo lo que has aportado a nuestro país” y remarcó “amor con amor se paga”.

